
 

 

 

 

 

 

ACTA DE RESOLUCIONES DE LA 29º SESIÓN PLENARIA DEL 
CONGRESO DE INTENDENTES REALIZADA EL JUEVES 16 DE NOVIEMBRE 

DE 2017 EN MONTEVIDEO. 
 
REF I) Aprobación del Acta de Resoluciones de la 28° Sesión Plenaria. 
 
RESOLUCIÓN N° 1: 
                              Se aprueba por unanimidad el Acta de Resoluciones de la 28° Sesión 
Plenaria. 
 
REF II) Asuntos Entrados: 
 

a)  Informe de la Comisión de Ordenamiento Territorial y Costero del Congreso de 
Intendentes. 
Tema: proyecto de Ley de Directrices Costeras. 

 Se realiza un informe sobre aquellas normas, preceptos, del articulado proyectado que 
 pudieran lesionar de alguna forma la autonomía de los gobiernos departamentales, 
 para los cuales se plantea una redacción alternativa o su eliminación. 
 
RESOLUCIÓN N° 2: 
                               Se aprueba por unanimidad el informe de la Comisión de 
Ordenamiento Territorial y Costero. 
 

b) Informe de la Mesa sobre reunión con OPP – camineria rural. 
El Sr. Presidente del Congreso, José Luis Falero informa sobre la reunión con la OPP 
para definir el acuerdo con el BID en lo que refiere al proyecto 994 de caminería, se 
logró llegar a un acuerdo de licitar el 50% en el 2018 y el resto se puede realizar por 
administración propia. 
 

c) Informe del Vicepresidente, Dr. Guillermo Caraballo sobre Misión Oficial a EEUU. 
El Sr. Vicepresidente, Dr. Guillermo Caraballo informa que se acordó con la empresa 
Cisco un convenio para acceso a la academia de formación, planteando la misma en 
forma semi-presencial y la perspectiva es que se ejecute desde el año 2018. 

 
REF III) Audiencia al Sr. Vicepresidente de INAU,  
 
El Sr. Vicepresidente de INAU, Fernando Rodríguez, acompañado de los integrantes del 
Consejero Asesor y Consultivo del Directorio, Sra. Mariana Rodríguez, y los Sres. Nicolás 
Acosta y Hanns Arrúa, presentan el programa “Propia”, en el cual ofrece un aporte al diseño de 
la ciudad y que en ese aporte haya un beneficio para quien diseña la ciudad, para quien toma 
una decisión política de invertir en la misma y poder acercar las obras a los intereses y 
necesidades de los adolescentes.  
 
REF IV) Informe de la Mesa. 
 
El Sr. Presidente del Congreso, José Luis Falero realiza el informe sobre los asuntos tratados 
en la última reunión de Mesa: 

- Comisión Nacional Honoraria Asesora para la Seguridad Rural informan sobre el plan 
estratégico de combate al abigeato y la coordinación para el control de perros en las 
zonas rurales. 



 

 

 

 

 

 

- Mesa del Plenario de Municipios acompañado del Alcalde de Vergara, se tratan tres 
temas: financiación del Plenario, la firma de un convenio con la ONSC para 
capacitación y solicitud de apoyo para formalizar la Red de Municipios Turísticos y su 
constitución el 12 de diciembre en Vergara, Treinta y Tres, 

- Fundación CiGob, remitirán a las Intendencias Departamentales propuestas para 
formación de equipos de gobierno, política de salud y educación. 

- 50ª Edición de la Reunión de Coordinadores del FCCR, el día 22 de noviembre en 
Brasilia. 

- Convocatoria de la Comisión de Vivienda, Territorio y Medio Ambiente recibirá a la 
delegación del Congreso el 6 de diciembre de 2017 a las 10 horas para tratar el 
proyecto de ley de directrices costeras. 

- Semovientes, se está trabajando junto a la Subdirectora Magdalena González sobre el 
tema. 

- MVOTMA solicita la designación de delegados titular y suplente para la Comisión 
Asesora de Ordenamiento Territorial. 

 
REF V) Informe de la Comisión de Seguimiento del SUCIVE. 
 
RESOLUCIÓN Nº 3:           
                             Se aprueba por unanimidad el acta de resoluciones de la Comisión del 
artículo 3º de la Ley Nº 18.860 (de Seguimiento del SUCIVE) Nº 40 de 01/11/2017.  
                              
REF VI) Informe de la Comisión Sectorial de Descentralización. 
 
Se informa que la próxima reunión de la comisión será el jueves 30 de noviembre de 2017. 
 
REF VII) Asuntos Varios. 
 
a) Audiencia a la Comisión de Tenencia Responsable y Bienestar Animal (COTRYBA). 

 
La Comisión integrada por Ing. Jorge Benech, subsecretario del MGAP, Dr. Jorge Quian, 
subsecretario del MSP, Dr. Celestino Conde, representante del Ministerio del Interior y el 
Sr. Julio Pintos quienes informan al Congreso de los proyectos en que se encuentra 
abocada la COTRYBA. 

 
b) Feria Internacional ChinaLAC 2018. 

 
Se informa que se recibió una invitación para la “Feria Internacional ChinaLaC 2017” que 
se realizará desde el 30 de noviembre hasta el 2 de diciembre en Punta del Este. Se invita 
a un brindis de bienvenida a gobiernos y empresas y el 1º de diciembre la cena de agasajo 
y traspaso del país anfitrión para la edición 2018. 
 

c) Ruta Jesuítica Internacional de Sudamérica. 
 

Se recibe al Sr. Director General de Gabinete de la Gobernación de Itapúa, Lic. Orlando 
Garay y al Sr. Marcos Gabriel Leguizamón de la gobernación, quienes firmaron junto a los 
Sres. Intendentes de Colonia, Dr. Carlos Moreira y de Maldonado, Ing. Enrique Antía las 
adhesiones de los Gobiernos Departamentales a la Ruta Jesuítica Internacional de 
Sudamérica. 

 
 



 

 

 

 

 

 

 
d) Proyecto Congreso de Intendentes - Unión Europea – OPP. 
 
Se informa que se resolvió en la Mesa Ejecutiva del Proyecto que las Intendencias de Salto y 
Florida tengan participación en el Objeto II del proyecto. 
 

Montevideo, 16 de noviembre de 2017. 
 
 
 
 
 

                                                     Ángel Alegre Álvarez 
                                                             Consejero 


